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MORADORES depositam o lixo no chão após a retirada das caçambas

O TRÂNSITO de veículos foi impedido durante essa sexta-feira

BISPO Dom Gregório Paixão celebrou a missa de abertura da JDJ

Lixeiras são retiradas e moradores do 
Quitandinha descartam o lixo no chão

Buraco abre na Rua Epitácio Pessoa

Serviço de capina na Rua Washington Luiz é 
realizado, porém, tela de proteção foi retirada

JDJ Teresópolis “jovens 
devem dizer sim a Deus e 
testemunhar com alegria”

GABRIEL MIRANDA

DIVULGAÇÃO

Sábado, 9 de setembro de 2023

ATA DA 13ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos cinco dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e quarenta e oito minutos, 
o Senhor Presidente, o Vereador Júnior 
Coruja declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a na-
ção cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petrópo-
lis damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou a Segundo Secretário, 
o Vereador Domingos Protetor que reali-
zasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Projeto de Lei nº: 
454/2023(CMP 4446/2023); Projeto de 
Lei nº: 4439/2023  do Vereador Octavio 
Sampaio; Projeto de Lei nº: 4468/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso; GP Diver-
sos nº: 460/2023 (CMP 4487/2023); GP 
Diversos nº: 457/2023 (CMP 4486/2023); 
GP Diversos nº: 463/2023 (CMP 
4485/2023); GP Diversos nº: 464/2023 
(CMP 4488/2023); GP Diversos nº: 
462/2023 (CMP 4489/2023); GP Diversos 
nº: 459/2023 (CMP 4490/2023); GP Di-
versos nº: 458/2023 (CMP 4491/2023). 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio assumiu a Presidência. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Domin-
gos Protetor solicitou a inversão de pauta 
e com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
386/2023 (CMP 3712/2023). O Veto foi 
rejeitado com 10 votos. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno e o Vereador Marce-
lo Chitão votaram a favor do Veto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Júnior Co-
ruja, do Vereador Léo França e do Verea-
dor Marcelo Lessa.  Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2425/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se que a ausência do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Léo França. Colo-
cado em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 4521/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio. O Requeri-
mento foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno votou 
contra o Requerimento. Registre-se a 
ausência da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Léo França e do Vereador Marcelo Chi-
tão. Colocado discussão e votação única 

o Requerimento nº: 4514/2023 do Verea-
dor Octavio Sampaio. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Léo França. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 4523/2023 do Vereador Dudu. O 
Requerimento foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Gil-
da Beatriz, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Júnior Coruja, do Verea-
dor Léo França. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4512/2023 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0511/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. Registre-se a ausência 
da Vereadora Gilda Beatriz, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Junior 
Paixão e  do Vereador Léo França. Regis-
tre-se que o Vereador Júnior Coruja assu-
miu a Presidência. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
1707, 1723 e 1724/2023 do Vereador 
Domingos Protetor; 1815/2023 do Verea-
dor Marcelo Chitão e do Vereador Léo 
França; 1839 e 1920/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2261, 5014 e 5887/2022 
do Vereador Fred Procópio; 3539, 3545 e 
3546/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
3729, 3730 e 3732/2023 do Vereador Gil 
Magno; 4118, 4178 e 4180/2023 do Vere-
ador DR. Mauro Peralta; 4121, 4123 e 
4138/2023 do Vereador Junior Paixão; 
4269, 4301 e 4302/2023 do Vereador Léo 
França; 4361, 4363 e 4367/2023 do Vere-
ador Eduardo do Blog; 4372, 4373 e 
4376/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou a respeito 
do amigo sincero que teve nesta Casa 
chamado Maurinho Branco que veio a fa-
lecer precocemente e deixando uma fa-
mília linda. Disse que o Vereador Mauri-
nho Branco teve uma boa passagem 
nesta Casa e que deixará saudade. Dei-
xou claro que o Maurinho não fez esforço 
para ser Presidente da Câmara e que 

preferiu se distanciar e ficar quietinho 
com sua equipe nesta Casa. Desejou 
muita força e misericórdia para a família 
do  Vereador Maurinho Branco e que 
Deus possa abençoá-los. Agradeceu ao 
Prefeito pelo pedido atendido para a troca 
da iluminação de led na Rua Bartolomeu 
de Gusmão e aproveitou para pedir pelo 
asfalto e a volta do ônibus. Fez um pedido 
para o Governo referente a troca da ilumi-
nação de led da Estrada Mineira até em 
Nogueira e que quer fazer este pedido 
juntamente com o Vereador Júnior Coruja 
além de outras demandas que precisam 
ser feitas. Agradeceu e despediu-se.2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que espera que o Governo do Esta-
do possa estar revertendo a situação das 
castrações, onde o ex-Secretário Marcelo 
Queiroz e com apoio do Governador Cláu-
dio Castro criaram e que agora esta sendo 
encerrado, podendo trazer um grande pre-
juízo para o Estado. Comentou que algu-
mas pessoas vêm relatando o apareci-
mento de animais silvestres, principalmen-
te as onças. Disse que estes animais têm 
mais medo dos humanos do que nós deles 
e pediu que as pessoas que caso tenham 
mais relatos de aparecimento destes ani-
mais, para não se preocuparem pois rara-
mente atacam pessoas e outros animais, a 
não ser que estejam ameaçados ou acua-
dos. Mencionou que tem algumas pes-
soas ignorantes que criticaram o Hospital 
Veterinário Público e outros programas 
para animais silvestres e deixou claro que 
quando foi eleito nesta Casa foi com a 
bandeira da proteção animal e do meio 
ambiente. Afirmou que luta e continuará 
lutando pelos animais até o final do seu 
mandato. Falou que fica preocupado por 
terem encerrado uma festa pequena que 
foi o Serra Serata, a qual teria um custo 
pequeno para o município, tendo o Natal 
Imperial se aproximando. Pediu ao gover-
no e para a Secretária do Turismo Silvia 
Guedom para que possam lutar para ga-
rantir o Natal Imperial para que possamos 
lotar os hotéis da cidade. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Parabenizou o Presidente do Hospital 
UNIMED Senhor Cláudio Batista pelo 
grande evento realizado no Instituto Teoló-
gico Franciscano, numa jornada de cuida-
dos paliativos e a Médica Rita Serpa que 

vai ser a diretora do Hospital UNIMED so-
bre cuidados paliativos. Mencionou que 
houve um ranking mundial de cinquenta e 
dois Países que cuidavam dos cuidados 
paliativos de forma adequada e o nosso 
Brasil ficou em quadragésimo nono lugar. 
Disse que a ONU fez uma nova enquete 
com oitenta e três Países, onde o Brasil 
ficou em octogésimo primeiro no ranking, 
perdendo para Haiti e de Serra Leoa. Res-
saltou que está fazendo uma indicação ao 
Prefeito e uma Lei para que Petrópolis 
saia na frente aos cuidados paliativos que 
inclusive já existe uma comissão no Hospi-
tal Alcides Carneiro sobre este assunto. 
Comentou que no próximo dia quatorze de 
setembro teremos uma audiência pública 
sobre a síndrome alcoólica fetal com a 
presença do Doutor Zé Mauro, uma das 
maiores autoridades do assunto e profes-
sor de neurologia da Universidade do Es-
tado do Rio de Janeiro. Pediu ao líder do 
governo Vereador Gil Magno que possam 
juntamente com o Prefeito, resolver o mais 
rápido possível o problema da quadra do 
Vale do Carangola que foi suspensa por 
causa da crise financeira, porém, está 
quadra já está a um tempo a ser feita. Fa-
lou que foi aprovado hoje a comissão nes-
ta Casa para analisar os contratos do lixo. 
Reiterou a solicitação das contas do Pre-
feito Rubens Bomtempo, dos ex-prefeitos 
Hingo Hammes e Bernardo Rossi. Agrade-
ceu e despediu-se. 4) LÉO FRANÇA LI-
DER, DO PSB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Relatou que não pôde participar da primei-
ra sessão de hoje aqui nesta Casa, pois foi 
convidado pelo Juiz Doutor Jorge Martins 
da Audiência Judicial para encontrar um 
caminho e solução para evitar a crise sa-
nitária. Disse que recebeu a informação 
que alguns Vereadores desta Casa esta-
vam solicitando a criação de uma comis-
são para acompanhar os contratos refe-
rentes as empresas de lixos no município. 
Afirmou que se tivessem lhe perguntado 
de como estão os contratos há uma se-
mana, teria falado que todos eles estão 
fundamentados dentro da lei nº:13.303 de 
forma legal, porém, todos sabem que a 
empresa que estavam operando na cida-
de, também contratada de forma emer-
gencial de tudo aquilo que ela alega des-
te contrato foi o que foi feito na contrata-
ção na época pelo Bernardo Rossi. Disse 
que não é possível que alguns políticos 
ficam se fazendo da amizade que tem 
com o Governador para poder atingir os 
benefícios dentro da Secretaria de Fa-

zenda. Comentou que senhor Jair do Go-
verno Interino, mandou uma portaria de 
Duque de Caxias para a Secretaria de 
Fazenda, pedindo que seja publicada de 
maneira urgente. Afirmou que é muito 
grave que os municípios que estão ali-
nhados com o Governador que não gosta 
de Petrópolis, chegaram na Secretaria de 
Fazenda para prejudicar seus adversá-
rios políticos de forma covarde e depois 
ficam fazendo cara de paisagem pelo Es-
tado. Mencionou que este mesmo político 
que não pôde ser vice-governador por ser 
ficha suja, é agora Secretário de Trans-
porte e que prometeu que a ligação Bin-
gen x Quitandinha sairia em noventa dias. 
Afirmou que se a Prefeitura tivesse hoje 
quinhentos milhões de reais, todas as 
obras da cidade já estariam prontas, mas 
com essa covardia de tirarem vinte e cin-
co milhões por mês da Prefeitura daqui a 
pouco paralisará as obras emergências 
por um ato irresponsável do Prefeito de 
Teresópolis. Falou que o Governador 
Cláudio Castro havia prometido que man-
teria com o benefício Supera Rio até o 
mês de setembro, porém, as pessoas não 
recebem desde maio. Lembrou de quan-
do queimaram setenta e oito ônibus e in-
dagou de o porquê do Governo do Estado 
não ter liberado o laudo e a caixa preta 
das empresas de ônibus. Citou que fará 
uma audiência pública para fazer a mora-
dia segura e que mandou convite para o 
Governador Cláudio Castro. Afirmou que 
muitos dizem que a CEPRJ se transfor-
mou em UERJ, onde muitos dizem que 
tinha Vereador que havia feito indicação 
para o CEPRJ e agora para UERJ. Citou 
também que tinha ex-Prefeito indicando 
esses cargos fantasmas dentro do Gover-
no do Estado. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES, e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
seis horas e dezessete minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em  seis de setembro 
de dois mil e vinte e três, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Freitas 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATO PRE-LEG 015/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 

DO REGIMENTO INTERNO, 
R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do Re-
gimento Interno da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL 
PARA FISCALIZAÇÃO DOS PONTOS 
DE APOIO PARA EMERGÊNCIA DE 
DESASTRES SOCIOAMBIENTAIS, for-
mulada através do Requerimento CMP nº 
4199/2023 e designada na Sessão Ordi-
nária de 06 de setembro de 2023. A Co-
missão terá o prazo de 130 (cento e trinta) 
dias para atuação dos trabalhos, e será 
composta pelos seguintes Vereadores:
- Vereadora Júlia Casamasso (PSOL) – 
Presidente
- Vereador Hingo Hammes (UNIÃO BRASIL)
- Vereador Marcelo Chitão (PL)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 06 de stem-

bro de 2023.
Júnior Coruja
Presidente

ATO PRE-LEG 016/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 
R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL 
PARA AVALIAÇÃO DAS CONCESSÕES 
E PARCERIAS PÚBLICO PRIVADAS 
(PPP) MUNICIPAIS, formulada através 
do Requerimento CMP nº 4200/2023 e 
designada na Sessão Ordinária de 06 
de setembro de 2023. A Comissão terá 
o prazo de 130 (cento e trinta) dias para 
atuação dos trabalhos, e será composta 
pelos seguintes Vereadores:
- Vereadora Júlia Casamasso (PSOL) – 
Presidente
- Vereador Domingos Protetor (PSC)
- Vereador Dr. Mauro Peralta (PRTB)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 06 de stembro 
de 2023.

Júnior Coruja
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 09/09/2023

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Avenida Amaral Pei-
xoto, no bairro Quitandinha, próximo ao 
número 895, denunciaram ao jornal sobre 
a falta das caçambas de lixo no local. Eram 
três caçambas, porém, elas foram retira-
das sem reposição.

Segundo informações dos moradores, 
essa situação é um absurdo. “Eram três li-
xeiras, uma quebrou e nada de repor, as 
duas que ficaram estavam em péssimo 
estado e agora não tem mais nenhuma. 
Um absurdo o morador ter que deixar os 
lixos no chão da rua, sobretudo em um 
espaço onde atende quatro vias e trechos 
(Av. Amaral Peixoto, Rua Araruama, Rua 
Espírito Santo e parte de baixo da Ama-
ral Peixoto). Uma vergonha”, afirmou um 
morador.

A Comdep informou que enviará uma 
equipe ao local para verificar a situação 
relatada e, se necessário, realizar a insta-
lação de novos containers.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que tra-
fegam pela Rua Epitácio 
Pessoa, no Centro, denun-
ciaram ao Diário que um 
buraco de grande propor-
ção abriu, na quarta-feira 
(06), e já estava prejudi-
cando a passagem dos ve-
ículos.  Nessa sexta-feira 
(08), a via estava para pas-
sagem dos veículos, com o 
buraco sinalizado, porém, 
ao redor deste problema, a 
estrutura do local está oca e 
as intervenções não foram 
iniciadas.

Segundo informações 
de quem trafega pela área, 
o buraco tem mais de um 
metro de profundidade. 
“A notícia boa é que quan-
do cedeu ninguém estava 
passando, pois seria um 
problema bem sério. Fico 
com medo, pois parece que 
ninguém vem resolver o 
problema exceto caso al-
guém se machuque ou algo 
do tipo. Isso aqui está um 
perigo, a cada dia o buraco 
aumenta”, afirmou um mo-
torista. Procurada, a Pre-
feitura não respondeu até 
o fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Washington Luiz, próximo 
à antiga fábrica São Pedro 
de Alcântara, relatam que 
foi realizado um serviço 

de capina, logo no número 
378, porém, foi retirada a 
tela de proteção que tinha 
para o rio e, com isso, tirou 
a segurança dos residentes.

Segundo informações 
dos moradores, para o 

local receber os serviços 
de capina e roçada, a tela 
de proteção foi retirada. 
“Queremos a recoloca-
ção de outra tela, ou pelo 
menos, informe aos mo-
radores, que não iram re-

colocar, para que assim, 
possamos tomar providên-
cias”, relatou um morador.

A Comdep informou 
que enviará em breve uma 
equipe ao local para reali-
zar a reinstalação das telas.

Na missa de abertura 
da Jornada Diocesana da 
Juventude (JDJ), em Tere-
sópolis, na praça em frente 
à Igreja Santa Teresa, na 
noite do 7 de setembro, 
o bispo diocesano, Dom 
Gregório Paixão, OSB, fa-
lando aos jovens, afirmou 
“vocês estão aqui convida-
dos, exatamente para viver 
essa alegria de estar com 
Jesus. Ao longo desses 
dias devem ser exatamen-
te, animados pela força do 
evangelho, pela graça des-
sa vida nova, saber que o 
senhor está conosco”.

Aproveitando a data 
de 7 de setembro, quando 
o Brasil celebra a indepen-
dência, o bispo ressaltou a 
presença da Igreja desde 
o início da descoberta do 
Brasil, ressaltando que, 
foi o Vaticano o primeiro a 
reconhecer a independên-
cia do país. Dom Gregório 
Paixão afirmou que a Igre-
ja sempre teve um grande 
amor pelo Brasil e ressal-
tou o fato de que a missa de 
abertura da Jornada Dio-
cesana foi celebrada no al-
tar usado pelo Papa Fran-
cisco na Jornada Mundial 
da Juventude, em 2013, no 
Rio, mostrando a unidade 
entre o país e a Santa Sé. 

Dedicando sua homilia 
ao jovens, o bispo lembrou 
o que muitos dizem, de 
que a juventude está per-
dida. Mas, ressaltou que 
“quem trabalha nas uni-
versidades, quem está nos 
colégios, quem trabalha na 
organização da sociedade, 
quem luta pelas suas fa-

mílias, quem está na igreja 
sabe que a juventude de-
seja muito. Mas, essa ju-
ventude depende daquilo 
que nós vamos transmitir, 
daquilo que nós vamos ofe-
recer e o que a igreja dese-
ja dar aos queridos jovens, 
inegavelmente é Jesus 
Cristo e todo o tesouro que 
a Igreja foi capaz de rece-
ber do Senhor, transmitido 
ao longo dos séculos”.

Dom Gregório Paixão 
frisou, ainda falando aos 
jovens, que inegavelmente 
quem vive em Deus abre 
caminho para o que é ver-
dadeiramente bom e que 
dá sentido a tudo, Jesus 
Cristo. “Sim, temos um 
ensinamento dos apósto-
los que é a verdade que 
salva, Jesus Cristo. Temos 
sim uma tradição ao longo 
dos séculos para transmitir 
a muitos. Quem vive em 
Deus e quem busca o bem 
inegavelmente abre seus 
caminhos para aquilo que 
é verdadeiramente bom”.

Para o bispo diocesa-
no é importante que cada 
um, principalmente os 
jovens, estejam com o co-
ração aberto, pronto para 
dizer sim a Deus, seguindo 
Jesus Cristo. “Precisamos 
dar testemunho de vida e 
de alegria. Assim queridos 
jovens, que cada um de nós 
esteja profundamente uni-
do a Jesus Cristo. Pregue, 
testemunhe, não como im-
posição, mas com alegria. 
Acolham aqueles que estão 
ao seu lado, vivam a beleza 
da unidade em suas famí-
lias”.


